

『INCH の楽しい仲間たち』 vol.1

新連載というわけでもないんです。私は～小菅村に住み始めてもう 8 年になります。冒険学校やのびと講座といった行事だけでなく普段も多くの方が訪ねてきてくれます。いつもにぎやかで楽しいなあ～、といった訳で、訪問者の紹介やこちらから出かけたことを紹介したいと思います～。

① づめちゃんが来たよ～

本会が「のびと講座 源流での登山道整備」にて、ず～とお世話になっている、甲武信小屋。小屋主の山中徳治さんをはじめ、秩父で冒険学校に行っていた人は聞き覚えのある筈！いつもはこちらが訪れてばかりですが、10 月に甲武信小屋のチーフ、づめちゃんこと、北爪さんが小菅村に遊びに来てくれました～。奥さんと子どもを連れて。

実は私、甲武信小屋ではちょっとした有名人のようで、学部 2 年生＝1997 年の「第 10 期子どものための冒険学校(東京学芸大学の公開講座時代)」に山コースのスタッフとして、甲武信小屋に泊まりました。その時にまだまだ若造で、ちょっとやらかして(ダイブ)、未だにその話しは出るらしいです。個人的には翌年の 1998 年に東沢釜の沢を遡行して訪ねたのですが、それ以来、一回も甲武信小屋にも行ってないんですわ。

で、づめちゃんが小菅村に来てくれました。初対面なんですけど、お互いに話しは聞いていたので即乾杯、即タメロ、ということで仲良くさせてもらいました。づめちゃんの方がちょっと年上です。



づめちゃんから聞いたところ、一時下山(お休み)らしいです。で、11 月いっぱい小屋は閉めるので、山開きまでは小屋の仕事はお休み。でも甲武信小屋は年末年始は営業するので、その期間は雪山に向かって登っていくようです。下山の度にカヌーで川を下ったり、未だに冒険探検しているとのこと、音楽を愛しているとのこと。変わった人だなあと感じました。詳しくはブログあります！

甲武信小屋の掲示板 <http://6319.teacup.com/mt2475/bbs>

づめちゃんのブログ <http://zumezume.naturum.ne.jp/>

ちなみに以前ですが、山中徳治さん(徳さん)もログハウスを見に小菅に来てくれました。民宿中津屋の山中進さん(進ちゃん)も来てくれました。

② 尚子さまの結婚パーティー @台湾

本会の参加者で現在運営委員の井上尚子さんがめでたく結婚しました～。お相手は台湾の方です。尚子さんは現在、中国に住んでいます。国際結婚ということで、今回は台湾で披露宴でした。

身内の方以外に、本会からは事務局夫婦と同じく参加者で現在運営委員の由本圭さんが台湾へ行ってまいりました！



200 人以上が参加したにぎやかな披露宴でした～



圓山大飯店というすげーホテルの最上階でした～



翌日は日本から来た人のために貸し切りバス旅行を！

尚子さん本当におめでとうございます！先日の星空観望会では本場台湾のカラスミをいただき、ごちそうさまでした～。日本酒に浸してから炭で炙って、みんなで美味しくいただきましたよ♪